



Communiqué du Collectif Parisien
de défense et de développement
des services publics

- Retrait du projet de loi de privatisation de GDF !

- Non au bradage de tout ce qui est rentable dans les services publics et l'Etat.
- Non aux réformes sans fin des retraites depuis Balladur et qui doivent se poursuivre en 2007 (public), puis 2008 (privé) au grand profit des fonds de pension !
- Non à la remise en cause de la Sécurité Sociale et des services publics !

**Tous à la soirée débat de Convergence, le 26 septembre à Paris:
5 heures pour la maîtrise publique du Droit à l'Energie
pour toutes et tous dans l'égalité !**

La France, détruite après la guerre, s'est appuyée sur les nationalisations à 100 % des secteurs vitaux pour redevenir une grande puissance. **C'est prouver l'efficacité du secteur public et nationalisé :**

- Pour permettre des investissements amortissables sur le très long terme (TGV, centrales nucléaires, aéroport, etc)
- Pour permettre l'innovation technologique grâce à une recherche de pointe
- Pour l'égalité d'accès et de tarif des citoyens
- Pour les usagers c'est la garantie de la satisfaction des besoins sociaux, l'aménagement harmonieux du territoire et un développement économique respectueux de l'environnement
- Pour empêcher ces entreprises d'avoir comme seul objectif le profit à court terme, pour les mettre à l'abri des possibles OPA, pour éviter des délocalisations.
- Pour développer l'emploi –de vrais emplois et non des petits boulots - grâce à l'industrialisation

IL FAUT ARRETER DE BRADER LES ENTREPRISES NATIONALISEES. CE QUI APPARTIENT A LA NATION DOIT Y RESTER OU Y REVENIR . C'EST UN CHOIX DE SOCIETE

Le FMI, les directives de Bruxelles, organisent la privatisation du bien commun. Mais lors du référendum du 29 mai, une majorité de citoyens a voté NON, majorité renforcée par de nombreux Citoyens ou partis qui s'étaient prononcé pour la Constitution et qui refusent la privatisation de GDF

Une large majorité de Citoyens refusent la privatisation de GDF.

Retrait du projet de loi de privatisation de GDF.

La Convergence Nationale De Défense des Services Publics appelle à amplifier la mobilisation contre la privatisation de GDF

Elle invite les salariés, les usagers, les organisations syndicales, associations, les forces politiques et leurs élus à assurer, toutes et tous ensemble le succès de ce rassemblement.

Mardi 26 septembre de 18 H à 23 H salle Japy, rue Japy, métro Charonne ou Voltaire

Nom : Prénom : Tél. :

Adresse :

Profession : syndicat / association ou parti politique :

Responsabilités : Courriel :

‡ souhaite être informé du travail du collectif.

‡ souhaite participer au collectif

Collectif des services publics 75 – 18 bd St Jacques 75014 Paris / courriel : services.publics@wanadoo.fr